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Недостаточное внимание к работе
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Новые идеи с сохранением
старых традиций

Сотрудники библиотек рай-
она вносят бесценный вклад в
развитие интеллектуального и
культурного потенциала жите-
лей района, ведут большую
работу по продвижению чте-
ния. Они активно внедряют в
свою работу современные тех-
нологии, подключаются к элек-
тронным библиотечным систе-
мам, организуют просветитель-
ские мероприятия по многим
темам и направлениям, разра-
батывают и внедряют в жизнь
социокультурные проекты. Раз-
нообразен спектр мероприятий
и для детей, и для взрослого
населения. Работа с читателя-
ми ведется не только офлайн,
но и онлайн.  Ну, а самое глав-
ное это результаты работы. Вот
один из свежих примеров.

За участие в областном кон-
курсе "Библиотека - центр пра-
вовой информации", посвящен-
ном 75-летию Победы в Вели-
кой Отечественной войне, в но-

минации "Библиотека- центр
информационной поддержки
ветеранов" Камышлинская
центральная межпоселенчес-
кая библиотека награждена
специальным дипломом Са-
марской губернской думы. На
конкурс поступило 15 заявок из
пяти городских округов и вось-
ми муниципальных районов.
Работа наших библиотекарей в
популяризации произведений о
Великой Отечественной войне,
в развитии творческого интере-
са и способностей читателей, в
том числе в рамках различных
международных, всероссийс-
ких и областных конкурсов и
акций: "Читаем детям о войне",
"Герои Великой Победы -
2020", областного конкурса
чтецов "Нам дороги эти поза-
быть нельзя!" имени Д.Ф.Усти-
нова, посвящённого 75-летию
Победы в Великой Отечествен-
ной войне, и других, стала од-
ной из лучших.

очагов. Исполнителем работ
явилось МУП "КомХоз", руко-
водство которого, к сожалению,
не нашло времени выехать в
составе комиссии для оценки
качества проведённых работ. К
тому же, если бы договор с ними
был заключён на пару месяцев
раньше, результаты были бы
лучше. Специалистами Рос-
сельхознадзора по Самарской
области были даны рекоменда-
ции по вегетативной фазе сор-
няков наиболее чувствительных
к действию гербицида, о жела-
тельной двукратной обработке
- в начале июня и середине ав-
густа. Всё это поможет повы-
сить качество проведённых ра-
бот, улучшит фитосанитарную
обстановку в населённых пунк-
тах сельских поселений.

Г.С.  Шлюшкин,
старший государственный

инспектор управления
Россельхознадзора по

Самарской области.

Эффективность
выполненных мероприятий
по борьбе с карантинными
сорняками на территории
района составила
немногим более 60%.

Во второй декаде октября,
согласно государственной ре-
гиональной программе "Разви-
тие сельского хозяйства и регу-
лирования рынков сельскохо-
зяйственной продукции, сырья
и продовольствия Самарской
области на 2014-2025 годы", на
территории сельских поселений
Камышлинского района про-
вела работу комиссия по при-
ёмке работ по уничтожению
очагов произрастания каран-
тинных сорняков. В частности
амброзии трёхраздельной и по-
вилики полевой, приносящих
значительный вред здоровью
людей.

Если провести сравнитель-
ный анализ среди северных
районов области, то нужно от-

метить, что работы, проведён-
ные в сельских поселениях Ка-
мышлинского района, отмеча-
ются не высоким ее качеством
и сравнительно небольшими
объёмами. Главная причина,
что способствовало этому, не-
достаточное внимание к этой
проблеме со стороны глав сель-
ских поселений. Мероприятия
проводились в большей степе-
ни химическим способом, т.е.
обработка гербицидами и, за
редким исключением, скаши-
вание. Время проведения работ
выбрано неверно, т.к. работы
проводились в 20-х числах ав-
густа, в конце вегетации сор-
няков. Семена карантинных
сорняков уже созрели и осыпа-
лись, вегетативная масса была
уже большая. Эффективность
выполненных работ составила
немногим более 60%.

Несколько лучше сработа-
ли в сельском поселении Байту-
ган, где провели скашивание

УВ АЖ АЕ МЫЕ
Ж ИТ Е ЛИ

КАМЫШЛИНСКОГО
РА ЙО НА !

Поздравляют вас с Днем
народного единства! Этот
праздник обращает нас к пере-
ломным событиям в судьбе
России, напоминает о вековых
традициях патриотизма, граж-
данственности и сплоченности
нашего многонационального
народа.

Мы должны быть достойны
своей великой истории, береж-
но хранить чувство духовной
общности, уважение к ратным
победам и трудовым сверше-
ниям предков. Честно служить
на благо Отечества.

В этот праздничный день от
всей души желаю вам, вашим
семьям здоровья и благополу-
чия, стабильности и процвета-
ния. Пусть труд каждого из нас
служит добру, миру и согласию
в нашем общем доме - России.

В.А. Субботин.
Депутат Самарской

 губернской думы,
генеральный директор

ООО «Газпром
трансгаз Самара»

Интернет от
Ростелекома в селе
В рамках реализации национального проекта
"Цифровая экономика" на территории района
прокладывается новая линия связи.

"Во второй половине октября силами подрядной организации
ПАО "Ростелеком" начато строительство оптоволоконной линии
связи до села Неклюдово. Данная мера позволит улучшить скоро-
стные параметры подключений интернета и качество телефонной
связи у всех существующих абонентов ПАО "Ростелеком" в селе
Неклюдово", - комментирует ситуацию руководитель линейно-тех-
нического центра Камышла-Клявлино Похвистневского межре-
гионального центра технической эксплуатации В.В.Уханов.

Прокладка новой линии ведётся от села Старое Усманово.
Общая протяженность новой линии связи около10 километров.
Около двух километров оптоволоконных линий уже проложено.

На пользу лесам
В районе продолжается реализация
нацпроекта "Экология"

Природосбережение - в числе приоритетов го-
сударственной политики. Сохранение лесов в рам-
ках национального проекта "Экология" в Камышлинском
районе - задача сотрудников Камышлинского участкового лес-
ничества и Камышлинского управления "Самаралес".

"Так в текущем году искусственное лесовосстановление вы-
полнено на площади 2,9 га. Было посажено более двенадцати
тысяч саженцев березы. Работы по содействию естественному
восстановлению леса проведено на площади 5, 2 га. Дополне-
ние лесных культур реализовано на площади 7,9 гектар. Посад-
ка проводилась в лесном фонде вблизи села Камышла и посел-
ка Бузбаш, путем ручной высадки с помощью меча Колесова.
Все виды работ исполнены на сто процентов", - сообщили в лес-
ной организации.

Проект "Сохранение лесов" является региональной
составляющей национального проекта "Экология". Его
основная задача сводится к тому,  чтобы отношение
площади лесовосстановления составляло 100% к пло-
щади вырубленных и погибших лесных насаждений.

СПРА ВКА

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ РАЙОНА!
Поздравляю вас с государственным праздником - Днем на-

родного единства!
Этот праздник символизирует идею национального согласия

и сплочения общества, в котором все мы, граждане России раз-
ных национальностей и убеждений, являемся одним народом, с
общим историческим прошлым и общим будущим.

Примером добрососедства и согласия уже не одно поколение
является наш с вами родной Камышлинский район. Мы живем
здесь в дружбе, все вместе добиваемся его развития, помогаем
друг другу, учимся заботиться о том, чтобы сохранялись чистота
и порядок, чтобы всегда были красивыми и уютными наши ули-
цы, дворы и площади.

Дорогие камышлинцы! Пусть День народного единства ста-
нет достойным поводом для укрепления лучших наших традиций
- патриотизма, взаимопомощи и единения. Станет праздником
доброты, великодушия и заботы, поможет воплощению в жизнь
достойных помыслов об укреплении родного края и всей России.
Желаю всем мира, добра, счастья и благополучия, успехов в ра-
боте на благо нашего района.

Р.К. Багаутдинов.
Глава муниципального района Камышлинский,

секретарь местного отделения ВПП «Единая Россия»

ДОРОГИЕ ЖИТЕЛИ РАЙОНА!
Праздник служит нам напоминанием о том, что мы - единый

народ с богатой историей и культурными традициями. Сегодня
от нашей гражданской солидарности зависит будущее страны,
благополучие общества. Только вместе, объединив усилия, мож-
но преодолеть любые трудности, изменить жизнь к лучшему.

Поздравляю с праздником и желаю вам и вашим близким сча-
стья, мира, добра и благополучия.

Д.И. Сабиров.
Председатель Собрания представителей муници-

пального района Камышлинский
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ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ "ВОЛЖСКАЯ  КОММУНА"

ÏÀÖÈÅÍÒÎÂ Ñ ÏÎÄÒÂÅÐÆÄÅÍÍÛÌ
COVID-19 È ÄÐÓÃÈÌÈ ÐÅÑÏÈÐÀÒÎÐÍÛÌÈ
ÇÀÁÎËÅÂÀÍÈßÌÈ ÏÐÎÕÎÄßÒ ËÅ×ÅÍÈÅ
Â ÑÒÀÖÈÎÍÀÐÀÕ. ÅÙÅ ÎÊÎËÎ 14 ÒÛÑ.
ÏÎËÓ×ÀÞÒ ÌÅÄÏÎÌÎÙÜ ÀÌÁÓËÀÒÎÐÍÎ

5
òûñ.

В период
школьных каникул
несовершеннолетние
жители Самарской
области не смогут
посещать торговые
центры без сопровождения
родителей, а людей
старше 65 лет
работодатели обязаны
перевести на удаленный
режим. Эти решения
были приняты на
заседании регионального
оперштаба по борьбе
с распространением
COVID-19, которое
губернатор Дмитрий
Азаров провел в
минувшую среду.
Сергей РОМАШОВ

НА ВОССТАНОВЛЕНИЕ -
В САНАТОРИЙ

О текущей эпидемиологи-
ческой ситуации доложила за-
меститель руководителя реги-
онального управления Роспот-
ребнадзора Светлана Шерст-
нева. По ее словам, по данным
на 28 октября в регионе в об-
щей сложности подтверждено
15 458 случаев заболевания
новой коронавирусной инфек-
цией. Выздоровели 82% пациен-
тов, то есть 12 701 человек. Для
восстановления пациентов с по-
ложительной динамикой тече-
ния COVID-19 задействован са-
наторий «Можайский» в Сама-
ре. Сейчас он занят на 30%, до
конца недели его заполнят. По
такому же принципу готовится
работать и санаторий «Дубки»
областного центра.

 
В БОЛЬНИЦАХ И ДОМА
Тестирование на коронави-

рус продолжается. Показатель
охвата - 235 исследований на
100 тыс. населения в сутки, то
есть вдвое выше установленно-
го норматива. Министр здра-
воохранения региона Армен
Бенян доложил о готовности
отрасли к приему и оказанию
медпомощи людям с подозре-
нием на коронавирусную ин-
фекцию. В стационарах лечит-
ся более 5 тыс. пациентов (с
подтвержденным коронавиру-
сом и другими респираторны-
ми заболеваниями), около 14
тыс. получают медпомощь ам-
булаторно, так как форма за-

Òîðãîâûå öåíòðû
çàêðîþò
äëÿ ïîäðîñòêîâ
Â ÐÅÃÈÎÍÅ ÓÑÒÀÍÎÂËÅÍÛ ÍÎÂÛÅ ÎÃÐÀÍÈ×ÅÍÈß ÈÇ-ÇÀ COVID-19

болевания легкая. В регионе
продолжают наращивать коеч-
ный фонд: в течение ближай-
ших двух недель число коек для
лечения больных коронавиру-
сом увеличится до 6,5 тыс., а в
перспективе - до 7 тыс. 

 
КАЧЕСТВЕННО
И ДОСТУПНО

Крупнейший «ковидный»
госпиталь региона развернут в
больнице имени Середавина.
Как рассказал главный врач
учреждения Сергей Пушкин,
для повышения качества и опе-
ративности обслуживания па-
циентов реорганизовали при-
емное отделение, для чего были
подготовлены места в холле на
втором этаже. Начали прово-
дить исследования на новом
компьютерном томографе, ко-
торый поступил в госпиталь на
днях, он оснащен специальной

программой для обследования
легких. Предполагается, что
эти изменения позволят пациен-
там ожидать приема врача в
более комфортных условиях и
повысят качество и доступ-
ность оказания медицинской
помощи.

Дмитрий Азаров обратил
особое внимание на то, что не-
обходимо принять меры для
разгрузки врачей приемного
отделения больницы. Нужно
организовать процесс так, что-
бы в первую очередь помощь
оказывалась тяжелым боль-
ным, а пациенты с легкой и сред-
ней формами заболевания не
тратили время на ожидание ис-
следований. Чтобы увеличить
охват пациентов, губернатор
также поручил пересмотреть
график работы водителей авто-
мобилей, которые ранее были
выделены властями для мо-
бильных бригад, сформирован-
ных при поликлиниках.

 
ЗА ПОДРОСТКОВ
ОТВЕТЯТ РОДИТЕЛИ

Обсудили дополнительные
меры по снижению рисков рас-
пространения инфекции. В рам-
ках постановления Главного
государственного санитарного
врача РФ оперативный штаб
утвердил несколько решений.
В частности, обязать работода-
телей перевести граждан в воз-
расте 65 лет и старше, а также
людей с хроническими заболе-
ваниями и перенесших ин-
фаркт или инсульт на дистан-
ционный режим. Исключение
будет сделано для сотрудников,
чье нахождение на рабочем ме-
сте является критически важ-
ным. Еще одно решение - запрет
несовершеннолетним лицам на-
ходиться в зданиях торгово-раз-
влекательных центров без сопро-
вождения родителей или закон-
ных представителей на период
школьных каникул. Так рассчи-
тывают уменьшить риск зара-
жения ребят коронавирусом
или другими сезонными респи-
раторными заболеваниями.

ДМИТРИЙ АЗАРОВ,
губернатор Самарской
области:

- Проведена огромная
работа. За столь
короткий срок в систему
здравоохранения
дополнительно
мобилизованы
медработники. Это при
том, что, конечно, ни
врача, ни фельдшера
невозможно выучить за
полгода. Но продуманные
действия оперативного
штаба, министерства
здравоохранения
позволили в кратчайший
срок привлечь более 2 000
медработников. В том
числе нам удалось
вернуть тех специалистов,
которые какое-то время
назад покинули систему
здравоохранения. И это
важное достижение.
Но мы не можем
останавливаться на
достигнутом, нам нужно
двигаться дальше.

В сезон острых респираторных заболеваний
всегда растет спрос на лекарства. В этом
году к традиционным инфекциям добавился
и коронавирус. Корреспондент «ВК» узнала,
как снабжаются аптеки в Тольятти и достаточно
ли медикаментов для лечения и профилактики
этих недугов.
Ксения БАХТИНА

Президент Самарской областной фармацевтической
ассоциации Елена Гладкова, которая заведует одной из
тольяттинских аптечных сетей, рассказала, что поставки
противовирусных средств и антибиотиков идут ежеднев-
но. Если сегодня запасы где-то закончились, то завтра их
пополнят.

Специалисты отмечают, что спрос на медикаменты
выше, чем обычно. По словам Гладковой, некоторые люди
скупают лекарства в больших количествах впрок. Это
иногда приводит к необходимости срочно пополнять запа-
сы.

- Но если определенный препарат разобрали в одной
аптеке, покупатель может найти его в другой, - уверяет
президент ассоциации. - Ситуация, при которой во всем
Тольятти нельзя приобрести какое-то лекарство, исключе-
на. Тем не менее я убедительно прошу горожан прекра-
тить закупать препараты впрок. Этот ажиотаж никому не
нужен.

Как людям удается запастись лекарствами, которые
продают только по рецептам? Гладкова рассказала, что
существует проблема фальсификации назначений. Врачи
порой выписывают назначения на обычных листках вмес-
то рецептурных бланков, некоторые пациенты этим пользу-
ются. Также пересылают фотографии листов назначений
родственникам и знакомым, чтобы еще и те запаслись пре-
паратом.

Î ÍÀËÈ×ÈÈ ÍÅÎÁÕÎÄÈÌÛÕ
ËÅÊÀÐÑÒÂ Â ÀÏÒÅÊÀÕ ÌÎÆÍÎ
ÓÇÍÀÒÜ ÏÎ ÑÏÅÖÈÀËÈÇÈÐÎÂÀÍÍÛÌ
ÑÏÐÀÂÎ×ÍÛÌ ÒÅËÅÔÎÍÀÌ.
ÑÀÌÀÐÖÛ ÌÎÃÓÒ ÇÂÎÍÈÒÜ
ÏÎ ÍÎÌÅÐÀÌ 007 È 200-13-07,
À ÒÎËÜßÒÒÈÍÖÛ ÏÎ ÒÅËÅÔÎÍÓ
76-76-76

ÏÎÑÒÀÂÊÈ ÏÐÎÒÈÂÎÂÈÐÓÑÍÛÕ ÑÐÅÄÑÒÂ
È ÀÍÒÈÁÈÎÒÈÊÎÂ ÈÄÓÒ ÅÆÅÄÍÅÂÍÎ

Проверили
аптеки

- С одной стороны, работник аптеки может отказать,
если ему предъявят перефотографированный рецепт. Но
бывает, что больной действительно не может сделать по-
купку сам и просит кого-то ему помочь. Как мы можем
отказать в помощи? - говорит Гладкова.

Мы целенаправленно посетили в Тольятти еще несколь-
ко аптек, относящихся к четырем крупным сетям, и убеди-
лись в отсутствии очередей. Защитные маски нескольких
видов, антисептики, большой перечень противовирусных
средств, иммуномодуляторы, спреи для горла и носа - все
в наличии. Провизоры подтвердили, что всегда есть анти-
биотики узкого и широкого спектра действия.
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ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ "ВОЛЖСКАЯ  КОММУНА"

ÑÎÁÛÒÈß ÍÅÄÅËÈ

В пресс-центре
«Самарского областного
вещательного агентства»
обсудили, какие меры
поддержки самозанятых
действуют на территории
нашего региона.
Анна ПРОХОРОВА

ПЕРЕВОЗЧИКИ,
КУЛИНАРЫ, ТРЕНЕРЫ

В качестве эксперта высту-
пила руководитель департамен-
та развития предприниматель-
ства Минэконома Самарской
области Лариса Названова.

- Жители Самарской облас-
ти очень активно переходят на
самозанятость, или, как это
правильно называется, налого-
вый профессиональный доход,
- отметила она. - Сейчас в реги-
оне уже 31 тысяча жителей име-
ет такой статус.

Самозанятыми считаются
физические лица, которые зани-
маются предпринимательской
деятельностью самостоятель-
но. Есть два основных отличия
от других категорий предпри-
нимателей: во-первых, они не
могут нанимать сотрудников;
во-вторых, они могут реализо-
вывать только собственноруч-
но произведенные товары или
услуги.

Главный плюс такого вида
деятельности - предельно про-
стая регистрация через мобиль-
ное приложение. Можно бук-
вально за несколько минут
стать самозанятым - без визи-
тов в налоговые органы, МФЦ
и другие учреждения.

Второе преимущество - мини-
мальная налоговая ставка 4%.

По словам Названовой,
наиболее популярными видами
деятельности среди самозаня-
тых являются различные виды
транспортных услуг (перевозка
пассажиров и грузов), индуст-
рия красоты и здоровья, реали-
зация авторской продукции (су-
вениры, изделия ручной рабо-
ты), репетиторство. Кроме
того, встречаются среди само-

занятых кондитеры-кулинары,
спортивные тренеры, строите-
ли-отделочники, специалисты
по клинингу.

С июля этого года самоза-
нятых приравняли к субъектам
малого и среднего предприни-
мательства в части получения
помощи от государства. Те-
перь им доступны все виды под-
держки, в том числе информа-
ционная, образовательная,
консультативная, юридичес-
кая, финансовые услуги и дру-
гие.

Планируется, что с 1 янва-
ря 2021-го самозанятые смогут
получать микрозаймы до 1 млн
рублей, их надо будет оформ-
лять через Гарантийный фонд
Самарской области. Сейчас,
чтобы эта мера заработала, го-
товят пакет документов на фе-
деральном и региональном
уровнях.

ПОМОЩЬ НА СТАРТЕ
Руководитель департамен-

та рассказала и о новом регио-
нальном проекте «Бизнес-
кейс», который поможет само-
занятым и начинающим пред-
принимателям.

- Это своеобразный популя-
ризационный проект, который
является стартовым пакетом,
помощником для самозанятых,
- пояснила Названова. - «Биз-
нес-кейс» - это бесплатный на-
бор полезных услуг для само-
занятых и предпринимателей,
начавших свою деятельность в
2020 году.

В него включили помощь по
трем направлениям:

- маркетинг (создание сайта,
аккаунтов в соцсетях, консуль-
тации по продвижению);

- фотоуслуги по созданию
изобразительного ряда, необ-
ходимого для рекламы;

мы, появившиеся в результате
передачи большей части пол-
номочий по сохранению объек-
тов наследия в регионы. На
местах не всегда есть возмож-
ность обеспечить достойное со-
держание памятников, значит,
нужна корректировка закона.

Послушав выступление ди-
ректора Эрмитажа Михаила
Пиотровского , Владимир
Путин предложил подумать о
возрождении Росохранкульту-
ры  структуры, которая конт-
ролировала бы строительство
и реставрацию памятников.

Президент поддержал идею
усиления законодательных
мер, запрещающих отождеств-
лять цели и действия СССР и
нацистской Германии. Пообе-
щал разобраться с возрастной
маркировкой книг и поручить
заняться вопросом тендерной
системы для пополнения биб-
лиотек. Кроме того, было одоб-
рено предложение по поддерж-
ке малых издательств с помо-
щью грантов.

Ãðàíòû äëÿ ÷àñòíûõ òåàòðîâ
Власти страны сделают
все возможное, чтобы
учреждения культуры
не закрывались изза
пандемии коронавируса,
заявил Владимир Путин.
Он также потребовал не
превращать школы
искусств в кружки и
одобрил идею показывать
классику отечественного
кино в школах.
Алексей ПЕТРОВ

В начале заседания Влади-
мир Путин поблагодарил де-
ятелей культуры за огромную
духовную, моральную поддер-
жку россиян в непростое для
всех время.

По оценке советника Прези-
дента Владимира Толстого,
относительная стабильность в
работе театров, музеев, цирков,
в концертной деятельности и
кинопоказе может восстано-
виться лишь к середине следую-
щего года, а к полноценной жиз-
ни удастся вернуться еще поз-
же. Такой период без дополни-
тельных мер поддержки не смо-
гут безболезненно выдержать
как госучреждения, так и него-
сударственный сектор творчес-

ких индустрий. За время полно-
го карантина театры и музеи ис-
черпали все ресурсы. По сло-
вам Толстого, во многих реги-
онах ситуация близка к крити-
ческой. Он попросил продлить
действие мер поддержки как
минимум на девять месяцев
2021 года и по возможности
распространить на территорию
всей страны.

В ходе беседы глава госу-
дарства призвал сохранить си-
стему школ искусств. По его
мнению, нельзя превращать
школы искусств и музыкаль-
ные школы в «кружки при
Доме пионеров». Владимир
Путин поручил министру куль-
туры Ольге Любимовой вни-
мательно изучить эту тему.

Президент сообщил, что на
закупку оборудования для му-
зыкальных школ и школ ис-
кусств в рамках нацпроекта
«Культура» выделят более 8
млрд рублей. Также поставле-
на задача привести в порядок
здания учреждений, нуждаю-
щиеся в ремонте.

 Знаю, что коллеги предла-
гают зафиксировать особый
статус музыкальных и художе-
ственных школ, училищ и ву-
зов в системе российского об-
разования. Конечно, было бы
полезно услышать ваше мне-
ние и по этому вопросу,  обра-
тился Владимир Путин к учас-
тникам совещания.

Президент предложил под-
держать кинопрокатчиков
российских фильмов и обещал
обратить внимание на ситуа-
цию с цирками. Позже Влади-
мир Толстой рассказал, что
правительство РФ выделит из
резервного фонда 4,2 млрд
рублей на поддержку киноте-
атральной отрасли до конца
этого года. В Минкультуры
сообщили, что частные теат-
ры впервые смогут получить
гранты в размере  1 млн руб-
лей на новые постановки и
фестивали. Более 200 млн руб-
лей выделят на поддержку
цирков и зоопарков. Также на
помощь могут рассчитывать
частные музеи.

Владимир Путин попросил
систематизировать предложе-
ния по поддержке учреждений
культуры и подготовить соот-
ветствующий доклад. Кроме
того, он одобрил идею киноре-
жиссера Карена Шахназа-
рова показывать отечествен-
ные фильмы в школах и пору-
чил подготовить проект указа
о праздновании 200летия А.Н.
Островского в 2023 году.

Глава государства потре-
бовал кардинально изменить
ситуацию, когда на объектах
культурного наследия рабо-
тают не специалисты, а про-
стые строители. Это чревато
рисками безвозвратной утра-
ты ценнейших объектов, пре-
достерег он.

 Одна из важнейших задач
государства  сбережение уни-
кального наследия нашей стра-
ны,  сказал Президент.

Он напомнил о поручении
обеспечить учет, паспортиза-
цию и охрану памятников ис-
тории и культуры. Не менее
важно урегулировать пробле-

- юридические услуги - под-
готовка документов для орга-
низации своего дела.

Общая стоимость услуг по
«Бизнес-кейсу» составляет око-
ло 25 тыс. рублей.

- Проект стартовал в сен-
тябре и уже пользуется попу-
лярностью, - сообщила пред-
ставитель министерства эконо-
мического развития и инвести-
ций. - Экспертное жюри опре-
деляет получателей «Бизнес-
кейсов» на конкурсной основе.
Их первыми обладателями ста-
ли 10 участников проекта. По-
добный конкурс планируется
проводить ежемесячно. Те кон-
курсанты, чьи идеи не были
отобраны жюри, могут уча-
ствовать повторно.

По ее словам, среди участ-
ников первого отбора были
представители Самары, Толь-
ятти, Сызрани, Октябрьска,

Чапаевска, Жигулевска, Ши-
гонского района и других му-
ниципалитетов. Всего начина-
ющие предприниматели пода-
ли более 160 заявок.

ЛИЧНЫЙ ПРИМЕР
Об опыте ведения деятель-

ности в качестве самозанятого
рассказала основатель школы
парикмахерского искусства и
визажа Ирина Иванова. Она
- в числе первых обладателей
«Бизнес-кейса».

- Все услуги, которые пред-
лагает «Бизнес-кейс», крайне
полезны начинающему пред-
принимателю. Я очень рада,
что мне удалось его получить.
Эффективная и качественная
реклама помогает увеличивать
аудиторию клиентов, - утверж-
дает она. - Что касается регис-
трации в качестве самозанято-
го - это действительно очень
просто. Приложение для смар-
тфона «Мой налог» удобно,
позволяет вести дела онлайн,
все операции фиксируются ав-
томатически. Мне работать с
ним комфортно.

Свою историю рассказала
руководитель творческой мас-
терской «Бешеная пчелка»
Анастасия Силина .

- Я провожу мастер-классы
для взрослых и детей по работе
с войлоком и валянию. Снача-
ла это было только хобби, но
однажды поняла, что хочу пре-
вратить его в основную рабо-
ту, в то, что приносит доход, -
рассказала она. - Я человек со-
циально ответственный и для
меня важно работать легально,
делать все по закону. К реше-
нию зарегистрироваться в ка-
честве самозанятого меня под-
толкнули два момента - пример
мужа, который тоже занимает-
ся предпринимательской дея-
тельностью, и попадание в фи-
нал федерального образова-
тельного проекта «Мама-пред-
приниматель». Сейчас я в на-
чале своего бизнес-пути, наде-
юсь, у меня все получится.
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ПРОДА ЕТС Я:
- однокомнатная квартира в с. Камыш-
ла по ул. Победы 124. Кирпичный дом,
средний подъезд, 2 этаж. Общая 43.7,
жилая 22.3, кухня 8.2, с/у 3.9, лоджия
5.6, подсобка 2.7. Состояние хорошее,
пластиковые окна на лоджии.  Две кла-
довки. Одна в доме в подвале. Другая
с погребом в гаражном массиве. Доку-
менты готовы. Тел. 8-927-655-91-25.

Ñêîðáèì, óâàæàåì, ïîìíèì
После тяжелой продолжительной болезни, на 69 году жизни ушел из жизни

участник ликвидации аварии на ЧАЭС 1987 года, кавалер государственной
награды Российской Федерации - ордена Мужества

ГЕННАДИЙ ПАВЛОВИЧ АЛЕКСЕЕВ .
Смерть родного человека - это большое горе и тяжелое испытание. Но свет-

лые воспоминания о нем, честно и достойно проживший свою жизнь, оставив-
ший после себя плоды своих добрых дел, всегда будут сильнее смерти.

Мы знали его как удивительно отзывчивого, чуткого человека. Хороший,
удивительно открытый друг, товарищ, любящий и заботливый муж, отец, де-
душка. Хороший был работник, профессионал своего дела. И этим сникал ува-
жение всех, кто его знал.  Он всегда находил силы для посильной помощи, для
общения с земляками - ликвидаторами последствий атомной аварии, которые
вместе с механиками, строителями, механизаторами, учёными, людьми других
профессий достойно преодолели два месяца борьбы. Его родным и близким есть
чем гордиться.

Примите чувства нашего глубокого сопереживания в связи с уходом самого
близкого, самого родного человека, верного спутника в жизни. Тяжелая утрата
и великая скорбь.
Первичная ветеранская организация сельского поселения Камышла.

Êàìûøëû àâûëû
Ì¸ðüÿì Ãàë¸ëåòäèí êûçû

Êàøàïîâàãà-70 ÿøü
Êàäåðëå, ÿðàòêàí ¸íèåáåç, ̧ áèåáåç!

Áåç ñèíå þáèëåå» áåë¸í ÷ûí êº»åëä¸í
ò¸áðèêëèáåç. Ñè»à èñ¸íëåê-ñàóëûê,
îçûí ãîìåð, ¢àí òûíû÷ëûãû, êàéãû-
õ¸ñð¸ò êºðìè÷¸, êóàíûï ÿø¸ðã¸ òåëè-
áåç. ̈ íè áåç ñè»à ìå» ð¸õì¸òëåáåç, ñèíå
÷èêñåç õ¿ðì¸ò èò¸áåç ³¸ì ÷ûí é¿ð¸ê-
ò¸í ÿðàòàáûç.

¨íè áèò óë-¿éíå» ÿìå,
¨ òîðìûøòà-îëû òåð¸ê.
Ñ¸ëàì¸ò áóë, îçàê ÿø¸,
Ñèí áèò, ¸íè, áåçã¸ ãåë êèð¸ê.

Áàëàëàðû» Ðåãèíà, Ðóíèçà,
Èëíóð ãàèë¸ë¸ðå áåë¸í.

***
Ì¸ðüÿì Ãàë¸ëåòäèí êûçû

Êàøàïîâàãà
Êàäåðëåáåç! Áåç ñèíå èõëàñ êº»åë-

ä¸í þáèëåå» áåë¸í êîòëûéáûç. Êèë¸-
÷¸êò¸ òîðìûø êºãå» àÿç, ãîìåðå» îçûí
áóëñûí. Àëëà³û Ò¸ãàë¸ ñè»à íûê èñ¸í-
ëåê, ¢àí òûíû÷ëûãû, õ¸åðëå îçûí ãî-
ìåð ³¸ì èìàí áàéëûãû íàñûéï èòñåí.
Ãîìåð þëû» ÿêòû êîÿø êåáåê, ³¸ðáåð
ê¿íå» êóàíû÷, ä¿íüÿ èìèíëåãå áåë¸í
òóëûï òîðñûí.

Áºãåí ñèíå» 70 ÿøå»,
¨ ñèí ³àìàí ÿøü ¸ëå.
Êèð¸ê áóëûï, òåð¸ê áóëûï,
100 ã¸ êàä¸ð ÿø¸ ¸ëå.
²¸ð áàëà»íû» èãåëåãåí êºðåï,
Ãåë ñ¿åíåï êåí¸ ñèí ÿø¸.
Ñè»à ñàóëûê, á¸õåò òåë¸ã¸íä¸,
Àìèí äèåï òîðñûí ô¸ðåøò¸.
Ãîìåð ê¿çë¸ðåíä¸, êûøëàðûíäà,
Ì¸ðõ¸ì¸òëå áóëñûí ÿçìûøû».
Á¸õåòë¸ðíå ìóëäàí áèðñåí Õîäàé,
‰èëë¸ð àëñûí áàðëûê ñàãûøû».
‰åáåï ò¿øìè òîðãàí ¸íè ä¸ ñèí,
Õó¢àñûí ñèí íûêëû éîðòû»íû».
Îçàê åëëàð ñºíì¸ºë¸ðåí òåëèê,
Áàëêûï òîðãàí íèãåç óòû»íû».

È» èçãå òåë¸êë¸ð áåë¸í
àïàëàðû» Íà¢èÿ, Ì¸äúõèÿ ³¸ì

àëàðíû» áàëàëàðû, îíûêëàðû-
Ñàìàðà ø¸³¸ðåíí¸í.

***
Èñêå ßðì¸ê àâûëû

Ãàëè Íàèë óëû ³¸ì Ðàèë¸
Áàðûé êûçû Êàþìîâëàðãà

60-øàð ÿøü
Õ¿ðì¸òëå, êàäåðëå êåøåë¸ðåáåç!

Ñåçíå ñàô êº»åëä¸í þáèëåéëàðûãûç
áåë¸í ò¸áðèêëèáåç.

Àëäàãû ê¿íí¸ðåãåç ÿêòû áóëñûí,
Íóðëû áóëñûí ãîìåð-ãîìåðã¸.
Áåçíå» áåë¸í øàó ã¿ð êèëåï,
ßø¸ðã¸ áóëñûí ãåë áåðã¸.
Á¸éð¸ìåãåç ñåçíå» êîòëû áóëñûí,
Àê ÷¸÷¸êê¸ ò¿ðåíñåí.
Êèë¸÷¸êò¸ ÿø¸º ê¿íí¸ðåãåç,
ßõøûëûêêà êºìåëñåí.

Ñå»åëåãåç Ã¿ëíàðà, êèÿâåãåç
‰àâàò, èðê¸ë¸ðåãåç Èëäóñ ³¸ì

Çàðèíà ãàèë¸ñå áåë¸í.

ÁËÀÃÎÄÀÐÈÌ!
Беда всегда приходит неожиданно.

В октябре месяце наша большая и друж-
ная семья пережила страшную боль.
Ушла из жизни наша любимая мама,
дорогая бабушка Шайдуллина Сания
Набиевна. Она была самой лучшей,
доброй и светом нашей жизни. Тяжело
нам всем, что больше не увидим родно-
го нам человека. Мы выражаем огром-
ную благодарность всем нашим род-
ным, близким, соседям, друзьям, знако-
мым, односельчанам, старейшинам
мечети за оказанную помощь в органи-
зации похорон. Спасибо всем, кто раз-
делил с нами горе невосполнимой утра-
ты. Желаем всем крепкого здоровья и
всех благ.

Дети и внуки, с.Камышла.

ÃÐÓÇÎÏÅÐÅÂÎÇÊÈ
ÏÎ ÐÀÉÎÍÓ È ÎÁËÀÑÒÈ.
Òåë: 8-937-180-29-30.

Районный совет ветеранов (пен-
сионеров) войны и труда, общество
инвалидов и первичная обществен-
ная организация ветеранов и инва-
лидов сельского поселения Камыш-
ла искренне скорбят по поводу смер-
ти ветеранов труда

ГАФФАРОВОЙ
Алсу Исламовны

и ГАЛЯУВА
Ильяса Мисбаховича

и выражают глубокое соболезнова-
ние родным и близким покойных.

Военный комиссариат г. Похвис-
тнево, Похвистневского, Клявлинс-
кого и Камышлинского районов Са-
марской области проводит предва-
рительный отбор граждан , обуча-
ющихся в 11 классах и на последнем
курсе образовательных организаций
среднего профессионального образо-
вания, для обучения в ВУЗах Ми-
нистерства обороны РФ .

За дополнительной информацией
обращаться на призывной пункт воен-
ного комиссариата г. Похвистнево, По-
хвистневского, Клявлинского и Ка-
мышлинского районов Самарской об-
ласти по адресу: с. Камышла, ул. Ком-
сомольская, 11. Тел. 8(846-56)2-21-55.

ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÀ ÐÀÇÚßÑÍßÅÒ
Законно ли образовательной организацией ока-

зывать платные услуги?
Да, законно. Правительство утвердило Правила оказания

платных образовательных услуг, которые вступят в силу с 1
января 2021 г. и будут действовать до 31 декабря 2026 г.

Принятыми правилами определен порядок оказания плат-
ных образовательных услуг, которые не могут быть оказаны
вместо образовательной деятельности, финансовое обеспече-
ние которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований
федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Фе-
дерации, местных бюджетов.

Каким образом можно получить информацию о порядке
и сроках предоставления платных образовательных услуг?

В соответствии с правилами организация, осуществляю-
щая образовательную деятельность и предоставляющая плат-
ные образовательные услуги обучающемуся обязана довести
до заказчика информацию, содержащую сведения о предос-
тавлении платных образовательных услуг в порядке и объеме,
которые предусмотрены Законом Российской Федерации «0
защите прав потребителей» и Федеральным законом «Об об-
разовании в Российской Федерации”.

Стоит отметить, что организации, осуществляющие образо-
вательную деятельность за счет бюджетных ассигнований феде-
рального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации,
местных бюджетов, вправе осуществлять за счет средств физичес-
ких и (или) юридических лиц платные образовательные услуги,
не предусмотренные установленным государственным или му-
ниципальным заданием либо соглашением о предоставлении суб-
сидии на возмещение затрат, на одинаковых при оказании од-
них и тех же услуг условиях.

Каким образом будет прописываться предостав-
ление услуги?

Все услуги предоставляются на основании договора, офор-
мленного в простой письменной форме.

В случае, если услуга оказана не в полном объеме, что мож-
но сделать?

При обнаружении недостатка платных образова-
тельных услуг, в том числе оказания их не в полном
объеме, предусмотренном образовательными про-
граммами (частью образовательной программы), за-
казчик вправе по своему выбору потребовать:

а) безвозмездного оказания образовательных услугу
б) соразмерного уменьшения стоимости оказанных плат-

ных образовательных услуг;
в) возмещения понесенных им расходов по устранению не-

достатков оказанных платных образовательных услуг свои-
ми силами или третьими лицами.

Кроме того, по инициативе исполнителя договор может
быть расторгнут в одностороннем порядке в следующих слу-
чаях:

-применение к обучающемуся, достигшему возраста 15 лет,
отчисления как меры дисциплинарного взыскания;

-просрочка оплаты стоимости платных образовательных
услуг и др.

ÊÀÊ ÇÀÙÈÒÈÒÜ ÑÂÎÅ ÑÅÐÄÖÅ
По статистике более 50 % всех летальных исходов в России связаны
с заболеваниями сердечно-сосудистой системы: инфарктами,
артериальной гипертонией, инсультом. Сохранить жизнь и
здоровье можно, если вовремя заметить симптомы, обратиться к
врачу и вести правильный образ жизни.

С КАКОГО ВОЗРАСТА НУЖНО НАЧИНАТЬ ПОСЕЩАТЬ
КАРДИОЛОГА

Регулярно посещать кардиолога нужно не всем, поэтому какого-
то пограничного возраста нет. Но для того, чтобы уменьшить риск
сердечно-сосудистых заболеваний и уменьшить вероятность стать па-
циентом кардиолога, каждый человек в любом возрасте должен избе-
гать основных факторов развития сердечно-сосудистых заболеваний:

- не курить;
- следить за своим весом;
- ежедневно заниматься активными физическими упражнениями.
Ну, а если очень хочется оттолкнуться от возраста, то с 18-20

лет человек должен хотя бы один раз в полгода измерять себе арте-
риальное давление. Если его значение будет равно или выше 135
на 85, то измерять давление лучше почаще. Идеально – завести
записную книжку, где вы будете отмечать день, время и показате-
ли измерения. В примечаниях желательно писать, после каких дей-
ствий (после обеда, натощак, после физической активности или
после выпитого спиртного) у вас такое давление. Это нужно для
кардиолога, который сможет по этим данным сделать выводы и
поставить диагноз.

Если же показатели давления будут выше или равны 140 на 90,
человеку нужно срочно прийти к доктору на консультацию.

Начиная с 40 лет для мужчин и с 50 лет для женщин, необходимо
знать уровень холестерина и его фракции?.

В принципе здоровым людям достаточно регулярно проходить
профилактические осмотры (не пропускайте диспансеризацию), во
время которых будет оцениваться риск сердечно-сосудистых заболе-
ваний и определяться тактика лечения и обследования.

ПЕРВЫЕ «ЗВОНОЧКИ», НА КОТОРЫЕ НУЖНО ОБРАТИТЬ
ВНИМАНИЕ

Наш организм при неполадках всегда подает сигналы. Наша зада-
ча – их услышать. Первыми симптомами сердечно-сосудистых заболе-
ваний может быть дискомфорт (боль, сдавление, сжимание, тяжесть) в
грудной клетке (особенно в середине грудной клетки, что называется
«за грудиной»), если эти симптомы появляются во время физической
активности (бег, быстрая ходьба, перенос тяжелых предметов).

Важным симптомом сердечного заболевания может быть одыш-
ка, нехватка воздуха. Эти признаки свойственны очень многим забо-
леваниям, но при их появлении обязательно нужно как можно ско-
рее обратиться к врачу. Обморочные или предобморочные состоя-
ния тоже могут быть проявлениями сердечно-сосудистых заболева-
ний. В любом случае, если вас что-то беспокоит в самочувствии, не
надо надеяться на «авось и так пройдет» или спрашивать совета у
знакомых, друзей или интернета, а надо идти к врачу.

ÁÓÄÜÒÅ ÇÄÎÐÎÂÛ!

ÏÎÊÓÏÀÅÌ ÄÎÐÎÃÎ
Ïóõ, ïåðî,

ñòàðûå ïåðèíû, ïîäóøêè.
Ðîãà (ëîñÿ, îëåíÿ)

Òåë. 8-937-781-31-30


